

Nicoll

by aliaxis

Nouvelles têtes chez Nicoll

Année bien remplie pour le spécialiste des gouttières et autres évacuations d'eaux usées en PVC (un millier d'emplois à Cholet, dont 880 salariés en CDI). L'entreprise, pilier de l'industrie locale, a accueilli un nouveau directeur général, Benoît Fabre, et un nouveau directeur des ressources humaines, Thierry Caron. Après un printemps confiné, l'usine a surchauffé cet été. Du côté de la direction, on anticipe des temps compliqués. Côté syndicats, on surveille les conditions de travail.

Le Courrier de l'Ouest 49 économie – Jeudi 26 novembre 2020



PLAYSIR AGAIN !
LE PLAISIR DE SE RETROUVER



#CBFAMILY